



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Superficie | <b>174 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>MZISM012</b>          |
| Prix       | <b>1 760 000 €</b>       |

# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Cette magnifique propriété provençale exposée sud est idéalement située, à quelques pas du village de Grimaud, offrant un aperçu vue mer, Le parc florissant, d'une superficie d'environ 2200 m2, est agrémenté de jardins verdoyants et d'une superbe piscine avec son coin extérieur aménagé et ses salons de jardin. La maison est construite dans un style provençal et dispose d'un intérieur lumineux ouvert sur de vastes terrasses ensoleillées. Le salon avec sa cheminée offre un espace de détente convivial et chaleureux. La cuisine équipée est fonctionnelle et pratique pour la préparation de repas ...

*This magnificent south-facing Provençal property is ideally located, just a stone's throw from the village of Grimaud, offering sea views, The flourishing grounds of around 2,200 m2 are complemented by lush gardens and a superb swimming pool with landscaped outdoor area and garden furniture. The house is built in Provençal style, with a bright interior opening onto large sunny terraces. The living room with its fireplace is a warm and inviting place to relax. The fully-equipped kitchen is functional and practical for preparing tasty meals. Situated close to the beaches, this villa is a great ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M**

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

